



# 館報 絆 (きずな) <令和8年1月>

地域住民同士の「つどう」・「まなぶ」・「むすぶ」を支援し、人づくりと地域づくりに貢献します！

打田地区公民館  
令和8年1月6日  
文責:社会教育指導員  
原 寿宏  
(電話0736-77-3140)

## 新年あけましておめでとうございます どきどき、わくわく、ますます公民館がおもしろい！

新年あけましておめでとうございます。

館報“絆”は、本号をもちまして二周年となりました。本紙面を通して、当公民館で共に学ぶ皆さんの笑顔や真剣な眼差しを、より多くの皆様に紹介させていただいているところです。お配りしてもしっかりと内容をお読みいただけていないこともあるかと思いますが、一方で「毎月楽しみにしてるんよ」という嬉しいお声をいただけることもあります。“継続”的な励みになっています。

今後も公民館利用の皆さん同士をつなぐ役割を、この“絆”が果たしていかなければ幸いです。

さて、令和7年度は、一時保育付き講座「子育てパパ・ママの“まつたり”交流カフェ」や、市民の方が「やりたいこと」・「やってみたいこと」を仲間と一緒に企画・開催するまでの過程を体験し、「公民館っておもしろい！」を実感してもらうことを目的とした『公民館講座・イベント』企画・実現セミナーの開催など、新たな取組に挑戦した年でした。（右写真は、同セミナーで受講者の皆さん企画・開催した“オトナ”的な泥団子づくりの様子です。）

### ♥ 「映画」と「読み聞かせ」の会～移動図書館車「かささぎ号」も来たよ！～ ♥

12/20(土)、子供の居場所「スペース“いばしょ”」と河北図書館のコラボ企画として、映画と読み聞かせの会を初めて開催しましたが、大勢のご家族づれの方が参加してくれました。当初は小学生をメインターゲットとして開設した“いばしょ”ですが、最近は乳幼児を連れたママたちの居場所にもなってきてています。「子育て支援センターなども利用しますが15時まで、その後の行き場に困っていたので助かっています」とのことです。



【今後のスペース“いばしょ”】（事前の予約は必要ありません。）

1/14・28、2/4・18、3/4・18(いずれも水曜)15:15～16:30(冬時間)

【春休み】3/25(水)・26(木)・27(金)10:00～16:00

必死に磨いています！



コンセプトは「童心に帰る」。  
見事、目的は達成できました！



「にんまり写真」、ご本人が喜んでくれていたので2回目使いました(笑)

### ♥ クリスマスコンサート(公民館へ行こらフェア) ♥

12/13(土)、この時期恒例の打田中学校吹奏楽部の皆さんによる「クリスマスコンサート」を開催しました。部員生徒のご家族関係者を含め、定員100名を超える大勢の方々が、生徒たちが一生懸命に奏でる曲に耳を傾け、元気をもらっていました。



### ♥ 「まつたり交流カフェ」ファイナル ♥

5/17から月1回のペースで開催していました。その間、親子でヨガを体験してもらったり、自身の体形の型やパーソナルカラーを知り、自分に似合う服を選び着こなす方法などを学んできました。毎回、終了後にカフェも開いていましたが、もっともっと受講者同士で情報交換や交流がしたかったところで、最終回は思い切り語り合っていただきました。名残惜しいとういことで皆さんでLINEグループをつくり今後も交流していくとのことです！



### ♥ ベネチアガラス細工をしました！(いきいき交流教室) ♥

12/3(水)、同教室の本年2回目となる神戸方面への館外研修を行いました。「キューピー」では、マヨネーズの生産工程を見学し、創立100周年限定マヨネーズやドレッシングを野菜サラダに振りかけ試食しました。たくさんあり迷いましたが、皆さん、色々と試しながら、自分の好みを探っていました。

昼食を挟んで、中華街に立地するクラフト教室で、この地域では唯一というベネチアガラスによるアクセサリーブルーリーを行いました。皆さん出来上がりをイメージしつつ、ピンセットを使いながら細かい作業を行っていました。完成品を後日、館あてに宅配してもらいましたが、イメージどおりに仕上がっていたでしょうか？！



### ♥ 「目からウロコの雑学講座 Season2」終わる！ ♥

5/29から全12回の講座として開講してきた「目からウロコの雑学講座」が12/18で閉講しました。

この講座は、県庁をはじめ様々な機関と連携し、皆さんの生活に役立つ情報や、環境問題への関心を高めていた内容等で構成し開催してまいりました。全29名の方が受講ください、20歳代から90歳代まで計17名に修了証(9回以上出席)を交付させていただきました。しかも4名の方は皆勤でした。代表して5名の方から感想などコメントをいただきましたが、皆さんに楽しく学んでいただけたようで嬉しい限りです。

